

MUSRENBANG KELURAHAN

Se- Kecamatan Metro Selatan



PELAKSANAAN MUSRENBANG

2023

Musrenbang merupakan agenda tahunan dimana warga saling bertemu mendiskusikan masalah yang mereka hadapi dan memutuskan prioritas pembangunan. Ketika prioritas telah tersusun, kemudian diusulkan kepada pemerintah di level yang lebih tinggi, dan melalui Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian dan Pengembangan (Bappeda Litbang) usulan masyarakat kemudian dikategorikan berdasarkan urusan dan alokasi anggaran.

Turut hadir dalam kegiatan musrenbang tersebut antara lain: Walikota Metro, Wakil Walikota, Kepala Bappeda, Camat, Kapolsek, Danramil, Anggota DPRD, Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah Kota Metro terkait, Kepala Desa/Lurah, Tokoh Masyarakat, TP-PKK, serta Stakeholder terkait lainnya.



MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN (MUSRENBANG)

Musrenbang (Musyawarah Perencanaan Pembangunan) adalah salah satu tahapan dalam proses perencanaan pembangunan dengan tujuan untuk mengakomodir usulan kegiatan dengan pendekatan dari bawah ke atas/bottom-up planning. Musrenbang Kelurahan dilakukan untuk menampung aspirasi rencana pembangunan yang ada di Kelurahan / Desa yang kemudian akan disampaikan kembali pada agenda Musrenbang Tingkat Kecamatan.

Musrenbang Tingkat Kelurahan se-Kec. Metro Selatan



Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) di tingkat Kelurahan dilaksanakan dalam minggu pertama di bulan Februari dengan agenda yang sama. Diawali Kelurahan Margodadi yang dilaksanakan pada hari Rabu, 01 Februari 2023 di Aula Kelurahan Margodadi, dilanjutkan dengan Kelurahan Sumbersari Bantul pada Pukul 13.00 s.d selesai dihari yang sama. Pada tanggal 02 Februari 2023 kegiatan Musrenbang berlanjut kembali yaitu Kelurahan Margorejo dan dilanjutkan Kelurahan Rejomulyo pada siang harinya. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Walikota Metro beserta Wakil Walikota, Kepala Bapeda, Camat Metro Selatan beserta Lurah Se- Kecamatan Metro Selatan serta beberapa OPD terkait kegiatan tersebut.



Dalam pelaksanaannya, Kegiatan Musrenbang berjalan dengan sangat khitmat dan lancar. semua hasil dalam kegiatan Musrenbang yang dilakukan ditingkat Kelurahan/Desa akan disampaikan ke tingkat Kecamatan yang kemudian akan diteruskan ketingkat Kota. Dengan adanya Musrenbang diharapkan seluruh kegiatan pembangunan yang direncanakan pada tingkat Kelurahan/Desa dapat terealisasi dengan baik. Sehingga dapat membantu perkembangan pembangunan dan perekonomian yang ada di Kota Metro.

